

Reventin-Vaugris

Le club de football est prêt pour une semaine de générosité

Du mercredi 15 au lundi 20 mai, l'US Reventin-Vaugris organisera Solidafoot. Comme chaque année depuis 29 ans, le club de football proposera une grande manifestation au profit d'enfants malades.

Jean-Paul Rousset



Les bénévoles de l'US Reventin-Vaugris et amis seront sur la brèche pendant cinq journées. Photo Le DL/Jean-Paul Rousset

Cette année encore, la semaine précédant la Pentecôte et durant tout le week-end prolongé, l'US Reventin-Vaugris organisera Solidafoot, sa gigantesque manifestation de football au profit d'enfants malades, au stade Jean-Louis Rivoire. Ce sera la 29^e édition unissant le club de football à l'Association des parents d'enfants atteints de leucémie et autres cancers. Pendant ces trois décennies, ce sont déjà plus de 200 000 € qui ont été récoltés.

Et le programme de cette année sera l'équivalent de celui des précédentes éditions. Tout commencera dès le mercredi 15 mai à 18 h, avec un tournoi de tennis-ballon, mêlant parents et enfants. Le lendemain, jeudi 16 mai, à 18 h, on entrera dans le vif du sujet, avec Solidafoot partenaires, regroupant une vingtaine d'équipes d'entreprises associées à la manifestation. Puis, le vendredi 17 mai, ce seront une dizaine d'équipes vétérans qui seront en lice. Avec un début des réjouissances à 18 h également.

Le samedi 18 mai dès 9 h, ce sera au tour de seize équipes des catégories U6 à U9. Alors qu'à partir de 17 h, place sera faite aux féminines, U15 et seniors, avec six équipes de chaque catégorie. Le dimanche 19 mai, à côté des seize équipes U13, qui promettent du spectacle, avec quatre équipes de critérium et des équipes de Départemental 1, on pourra déguster une paella géante à midi. Puis, participer à Solida'pétanque à 15 h, pour terminer la journée avec le tournoi U15 masculins, qui regroupera six formations. Et tout se terminera le lundi 20 mai, avec seize équipes U11. Ces trois journées seront agrémentées de diverses animations, notamment d'une tombola, avec des maillots de joueurs professionnels à gagner et bien d'autres lots.

La centaine de bénévoles, qui pour la plupart officient depuis de nombreuses années, seront encore là pour assurer la réussite de Solidafont, qui ne faiblit pas au fil des années.